

11 de Noviembre de 2005

Universidad de Granada

Ideal Digital



Viernes, 11 de noviembre de 2005

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)
[SECCIONES]**VIVIR**[Local](#)[Costa](#)[Provincia](#)[Andalucía](#)[Opinión](#)[España](#)[Mundo](#)[Vivir](#)[Televisión](#)[Titulares del día](#)[Especiales](#)**[MULTIMEDIA]**[Gráficos](#)[Galerías](#)[Imágenes del día](#)**Videos****[SUPLEMENTOS]**[Deporte Base](#)[Expectativas](#)[Llave Maestra](#)**[CANALES]**[Agricultura](#)[Atramentum](#)[Bolsa Directa](#)[Cibernauta](#)[Ciclismo](#)[Cine Ideal](#)[Descargas](#)[Entrevistas](#)[Esquí](#)[Formación](#)[Infantil](#)[IndyRock](#)[Legal](#)[Libros](#)[Lorca](#)[Meteorología](#)[Moda](#)[Motor](#)[Mujer Hoy](#)[Planet Fútbol](#)[Reportajes](#)[Televisión](#)[Todotrabajo](#)[Vehículos de](#)[Ocasión](#)[Viajes](#)[Waste Ecología](#)**[PARTICIPA]**[Amistad](#)[Blogs](#)[Chat](#)[Foros](#)[Juegos](#)[Sudoku](#)

VIVIR

Churriana crea un premio de arte en homenaje a Domingo Sánchez Mesa

La primera edición se dedica a la escultura de tema sacro, especialidad del imaginero granadino

B. GALLEGO-COÍN/GRANADA

Dedicó toda su vida al arte y «jamás hubiera imaginado que hoy estaríamos en su taller de la calle Buensuceso, presentando un premio internacional de creación artística que lleva su nombre», comentaba ayer con emoción el hijo del gran imaginero granadino, Domingo Sánchez Mesa.

 Imprimir Enviar

El Ayuntamiento de Churriana de la Vega ha convocado el Primer Premio Nacional a la Creación Artística 'Escultor Domingo Sánchez Mesa', como homenaje al artista nacido en este pequeño pueblo el 1 de febrero de 1903.

El tema de la primera edición del certamen -que patrocina la Fundación Caja Rural con 9.000 euros- es la escultura de tema sacro, la especialidad más practicada por Sánchez Mesa.

La técnica fijada es modelado en barro y después cocido, pudiendo estar policromada o no en su totalidad con las pátinas y tonos que el autor decida. El plazo de presentación de las obras concluye el próximo día 30, a las 14 horas.

La organización del concurso ha creado un primer premio de 6.000 euros y un accésit de 1.500 euros. Las obras premiadas y seleccionadas serán expuestas en la galería de exposiciones del Centro Municipal de Cultura de Churriana durante el mes de diciembre de 2005 hasta su clausura el 10 de enero de 2006.

Ciclo de conferencias

El alcalde de Churriana, Vicente Valero, destacó ayer la satisfacción que supone para su pueblo la creación de este certamen «de carácter internacional que en próximas ediciones se dedicará a otras ramas de la creación como la música o la pintura». Está previsto un ciclo de conferencias sobre escultura que complementa la creación del premio.

Domingo Sánchez Mesa, hijo predilecto de Churriana de la Vega, fue uno de los mejores imagineros españoles del siglo XX.

Entre otros galardones y reconocimientos consiguió la medalla al mérito en el trabajo y la medalla de oro que concede el Ayuntamiento de Granada.

Hijo de agricultores, «desde muy pequeño tuvo muy claro que quería dedicar su vida al arte», explica su hijo, el catedrático de Historia del Arte de la **Universidad de Granada**, Domingo Sánchez-Mesa Martín. «La gran ilusión de mi padre era que la gente rezara delante de sus imágenes».

Este sueño del escultor se ha cumplido. Obra de Sánchez Mesa son el paso del Misterio de la Oración en el Huerto de Granada, el Cristo de los Escolapios o el Corazón de Jesús de la Catedral de Málaga, entre otras muchas repartidas por toda España y Latinoamérica. «Mi padre jamás hizo obra en serie, cada pieza era exclusiva, de ahí el carácter tan especial de cada una».

Formación

El escultor granadino se formó en Los Escolapios y en la Escuela de Arte de Granada, donde fue alumno de Eduardo Espinosa. Su primer estudio lo abrió en la Casa de las Chirimías de la Carrera del Darro, más tarde se mudó a la calle Ánimas y, finalmente, se estableció en Buensuceso 23, el taller donde ayer se presentó este premio, «para darle un carácter de mayor intimidad», apuntó el alcalde.

«La biografía de Sánchez Mesa -añadió Vicente Valero- es ejemplo de esforzada itinerancia vital por los caminos rectos del trabajo, en un campo que tanto necesita del sacrificio personal».

Subir

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Powered by 


11 de Noviembre de 2005	Universidad de Granada	Ideal Digital
publicidad		